



親愛なるゾンシヤンの皆様、

3月31日、世界経済フォーラムは、2021年版の世界ジェンダーギャップ報告書を発表しました。悲しいことに、「女性たちは、ジェンダー平等の実現までにもう一世代の年月を待たなければならない」と見出しにありました。残念ながら、私たちがコロナの発生時に予期したことを裏付ける報告で、女性たちが過去何十年間の努力で勝ち取った結果をくつがえしてしまったのです。報告書は、ジェンダー間のギャップをなくすために必要と思われていた期間である99.5年が135.6年までに延長されたと示しています。この数字は同月上旬に開催された「国連女性の地位委員会」で私たちが聞いたデータと同様で、皆様の国々でも目にし、実感されていることと思います。



私が今期のテーマとして「変遷、変化、新しい機会」を選んだときは、2020年あるいは2021年が世界でどのような意味を持つ年になるのか、アイデアが浮かびませんでした。しかし、意思決定の場で女性たちは今まで以上に困難に直面し、過小評価され、私たちすべてに影響を及ぼしています。もちろん、これが、私たちがゾンシヤンである理由でもあります。私たちは一貫して声を上げ、ジェンダー平等に向けて前進することを目指しています。

1979年に私は恩返しをするためにゾンタに入会し、この40年以上誇りをもって活動してきました。それは、いかにゾンタが私に影響を与えたかの証です。サンタ・クララZCの私の仲間たち、又、世界のゾンシヤン達から刺激を受けました。5月は、皆様がゾンシヤンとしてゾンタを支持し続けるかを問われる月です。私は個人的に、貴方に「イエス」と

言って頂きたいと思っています。貴方がクラブや地域で積極的な役割を果たすことで、変化をもたらすことが出来るからです。

下記に、他のゾンシャン達がなぜこの素晴らしい組織の一員であるのか、その理由を紹介します。それを読まれた時、貴方がなぜゾンタの会員であるかを思いおこし、Facebook、LinkedIn、あるいはInstagramのゾンタのページに入ってください。そして、あなたの個人的なゾンタとの関わりを私たちと共有して下さい。世界はゾンタを必要とし、ゾンタはあなたを必要としていると固く信じています。平等を勝ち取るために、更に135.6年も待ち続けることはできません。

では、又、来月お目にかかります。お元気で。

Sharon

シャロン・ランゲンベック（博士）
国際会長



ゾンシャンの声

ゾンシャンとして、貴方にはアドボカシー、奉仕、教育、ネットワーク、及びリーダーシップを通して他とつながり、女性たちの生活に影響を与える無限の機会があります。貴方の声は力強く、皆が耳を傾けます。下記は、ゾンタに広くその声を寄せてくれた、活気あふれるゾンシャン達です。



アドボカシー

「フランダースからこんにちは。私は、世界中で女性の権利を提唱するためにゾンシャンとなっています。それは、又、ヨーロッパで私たちの母親たち、祖母たちが勝ち取ってきた女性の権利を保持するのに欠かせないからです。」

Ann Naets, ワースラント ZC (ベルギー)



奉仕

「ゾンタは、私のコミュニティに恩返しをする道を示してくれました。又、地球規模、地域レベルで、志を同じくする女性や少女たちと共に働く、心おどる希望に満ちた機会を与えてくれます。」

Jo Diessel、ブリスベンイースト Inc ZC (オーストラリア)



教育

「私はゾンシャンであることに誇りを持っています。私たちは自分のコミュニティにおいて、又、世界中で、女性たちや少女たちの生活に影響を与えているからです。私たちは機会を作り、教育を高め、若い女性たちを守っています。ゾンタは本当に素晴らしいです！」

Stephanie Wilson、セントラルオクラホマ ZC (米国)



ネットワーク

「ウルグアイからこんにちは。ゾンタは、支援を必要とする女性たちのためにあなたの時間とスキルを捧げることができます。又、一方、自己研鑽と大きな国際的友好のきずなをばぐくんでくれます。」

Adriana Otero、モンテヴィデオ ZC (ウルグアイ)



リーダーシップ

「私はゾンシャンです。ゾンシャンになりたくて、なることが出来て、そしてそれに挑戦したからです。世界には、ゾンシャンになれず、恐れ、失望の中で生きている女性たちがいるからです。」

Marielle Korend Larsson、クンゲルブ ZC (スウェーデン)

あなたの個人的あるいは職業的ネットワークの中で、ゾンタのジェンダー平等へのコミットメントに共感している人を知っていますか？彼らをゾンタに招待しましょう。毎週月曜日にソーシャルメディアで、ゾンタのミッションに声を上げてくれたメンバーを祝福しています。フォロー、「いいね!」、コメント、シェアをしたりして、キャンペーンにあなたの声を追加しましょう!





Firsts for Women



今年の3月に世界中の会員がどのように活動したか、見たり、読んだりしてください。来月のゾンタニュースにあなたの物語を共有しましょう!

世界中であらゆる分野で活躍する3月の「女性初」について読んだり、国際ゾンタの新しい Instagram テレビシリーズを見てください。

ティアジ・シオ氏に会いましょう。YWPA 受賞者であり、「素晴らしい女性パワフルストーリー」のスピーカー。

彼女の話聞くために今すぐ登録しましょう - バンダナ・ラナ氏



A LEADERSHIP SERIES BY
ZONTA INTERNATIONAL
**REMARKABLE WOMEN
POWERFUL STORIES**

彼女の話は4月28日21時（日本時間）から開始

バンダナ ラナ氏

国連 CEDAW 委員、UNFPA 国連総会国連人口開発会議（ICPD）25周年記念ハイレベル委員、Saathi（女性に対する暴力に取り組む NGO）と Sancharika Samuha（女性メディアフォーラム）の創設者

Register

国際ゾントは、イスタンブール条約への支持を再確認します

最近、欧州評議会の「女性に対する暴力及び家庭内暴力の防止及び対策に関する条約」（イスタンブール条約）に署名および批准した一部の国が、同条約からの脱退を計画しているという、気がかりなニュースがありました。国際ゾントは声明を発表し、暴力を防止し、被害者を保護し、加害者を起訴し、女性に対するあらゆる形態の暴力の防止と闘いに有効な広範な政策を実施するための包括的な枠組みを提供する条約への支持を再確認しました。



[声明文を読むにはこちらから](#)

欧州評議会委員会が主催するイスタンブール条約とその重要性に関するウェビナーに登録してください。

[5月6日\(木\) 20時\(日本時間\)](#)

[5月7日\(金\) 午前4時\(日本時間\)](#)

トレッサ・レイシー氏のパワフルストーリーはオンデマンドで配信中



ゾンタを紹介するアイテム

BACK IN STORE

WELCOME TO ZONTA BOOKLETS
www.zontastore.com



新入会員や会員候補者に、ゾンタの全てを紹介する新しくアップデートされた便利な小冊子です。(ゾンタストアーに入るには左をクリック)



www.zonta.org

ソーシャルメディアを通じて国際ゾンタの使命や活動を広めてください。

